
Az.: 91 000-223 Datum: 9. Oktober 201 8

An die

Mitglieder
des Kreistagsausschusses für
Schule, Bauen, Planen und Sport
des Ältestenrates
und des Kreisausschusses

1 3. Sitzung des Kreistagsausschusses für Schule, Bauen und Sport am

4. September 201.8

Sehr geehrte Damen,
sehr geehrte Herren,

als Anlage erhalten Sie einen Abdruck der Niederschrift über die im Betreff näher
bezeichnete Sitzung des Kreistagsausschusses für Schule, Bauen und Sport.

Das Original der Niederschrift liegt in der Zeit vom 29. Oktober bis 2. November
201 8 während der Dienststunden in der Stabsstelle Kreisgremien und Öffentlich-
keitsarbeit(Zimmer F 209, Kreisverwaltung Gießen, Haus F, Riversplatz 1- 9) offen

Mit freundlichen Grüßen

Irq Auftrag
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Kreistagsausschuss für Schule, Bauen.
Planen und Sport

Stabsstelle: Kreisgremien und Öffentlichkeits-
arbeit

Sachbearbeiter: Anette Herzberger
Telefon: 0641/9390-1829
E-Mail: anette.herzberger@lkgi.de
Gebäude: F - Riversplatz 1-9. Zimmer: 208

35394 Gießen
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Kreisgremien und
Öffentlichkeitsarbeit
Anette Herzberger
Gebäude F. Raum F208
Riversp[atz ]-9
3 5 394 Gießen
Telefon 0641 /9390-1 829
anette.herzberger@lkgi.de
www.lkgi.de

Gießen, den 05 . September 201 8

NIE D E RSC H RIFT

über die 1 3. Sitzung des Kreistagsausschusses
für Schule, Bauen und Sport des Landkreises Gießen am 04. September 2018

im Konferenzraum 1, Zimmer Nr. F212, Riversplatz 1-9, 35394 Gießen

Zu dieser Sitzung wurde mit Einladungsschreiben vom 20. August 2018 eingeladen

Es sind anwesend

Ausschussmitglieder
Manfred Abendroth (i.V. für Thomas Wollmann)
Frederik Bouffier
Klaus Dieter Gimbel
Martin Hanika
Ursula Häuser
Anette Henkel

Norbert Weigelt (i.V. für Elke Högy)
Michael Janitzki

Inge Mohr
Edith Nürnberger
Ellen Volk (i. V. für Dr. Irfan Ortac)
Nikolaus Pethö
Harald Scherer
Lucas Schmitz
Anja Stark
Julia Trampisch

Kreistagsabgeordneter
Kreistagsabgeordneter
Kreistagsabgeordneter
Aussëhussvorsitzender
Kreistagsabgeordnete
Kreistagsabgeordnete
Kreistagsabgeordneter
Kreistagsabgeordneter
Kreistagsabgeordnete
stv. Ausschussvorsitzende
Kreistagsabgeordnete
Kreistagsabgeordneter
Kreistagsabgeordneter
Kreistagsabgeordneter
Kreistagsabgeordnete
Kreistagsabgeordnete

Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend

beratende Ausschussmitglieder
Edin Muharemovic K reisausländerbei ratsmitg lied Anwesend
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Älteste n rat
Karl-Heinz Funck
Susanne Gerschlauer
Claudia Zecher
Björn Fleischer-Smajek
Günther Semmler
Christian Zuckermann

Kreistagsvorsitzender
stv. Kreistagsvorsitzende
stv. Kreistagsvorsitzende
Kreistagsabgeordneter
Fraktionsvorsitzender
Fraktionsvorsitzender

Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend

Kreisausschuss
Dr. Christiane Schmahl
Johann Gottfried Hecker
Hans-Jürgen Becker
Hiltrud Hofmann
Karin Lenz
Silva Lübbers
Gottfried Schneider

hauptamtliche Erste Kreisbeigeordnete
Kreisbeigeordneter(mit Dezernat)
Kreisbeigeordneter
Kreisbeigeordnete
Kreisbeigeordnete
Kreisbeigeordnete
Kreisbeigeordneter

Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend
Anwesend

Ve rwaltu n
Sandrine Piljanovlc Schriftfü h renn

Entschuldicit:
Thomas Wollmann Kreistagsabgeordneter

Kreisausschuss
Anita Schneider Landrätin

Eröffnung und Begrüßun

Ausschussvorsitzender Martin Hanika eröffnet
Kreistagsausschusses für Schule, Bauen und Sport
begrüßt die anwesenden Sitzungsteilnehmer/innen.

die Sitzung des
um 1 6:37 Uhr und

Eg11iUSIUng der Beschlussfähigkeit

stellt die Beschlussfähigkeit fest

Genehmigung der Niederschrift über die 12. Sitzung des Kreistags
ausschusses für Schule, Bauen und Sport am 12.Juni 201 8

Es liegen keine Änderungswünsche zur Niederschrift der 12. Sitzung vor

Der Kreistagsausschuss für Schule, Bauen und Sport genehmigt die
Niederschrift über die 12. Sitzung des Kreistagsausschusses für
Schu[e, Bauen und Sport am]2.Juni 2018.

Feststellung der Tagesordnung

Es wird beantragt, dass der TOP 7
Medienentwicklungsplanes für die
Landkreises Gießen" vorgezogen wird.

" Vorstellung
Schulen .in

des Entwurfes des
Trägerschaft des
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Die Anwesenden haben keine Einwände
Ausschussvorsitzender Martin Hanjk4 stellt die so geänderte Tages
ordnüng fest.

Vorstellung des Entwurfes des Medienentwicklungsplanes für die
Schulen in Trägerschaft des Landkreises Gießen
hier: Beschluss des Kreistages vom 7. Mai 201 8

Herr Eric Stolpmann vom Institut für Informationsmanagement Bremen
Gmbh (iaB) stellt den anwesenden Ausschussmitgliedern den Entwurf
des Medienentwicklungsplans für die Schulen in Trägerschaft des
Landkreises Gießen vor.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich 4:ne!!e..Henke!, L:UCaS
Schmitz, Haliald.Sc!!e!.eli und Hauptamtliche ErslQ l<leisbeiqeordnete Dr.
Christiane Schmahl.
Der Entwurf soll zunächst in den Fraktionen beraten werden.

kommunales Investitionsprogramm ll(KIP 11) - Maßnahmenliste
hier: Vorlage des Kreisausschusses vom 30.Juli 201 8(Vorlaqe Nr. 0690/201 8)

Hauptamtliche Erste Kreisbeiaeordnete Dr. Christiane Schmahl erläutert
den Anwesenden die vorliegende Maßnahmenliste

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich !:!a:r.ald..Sche!.eli,
Michael Janitzki und Hauptamtliche Erste Kreisbeiaeordnete Dr.
Christiane Schmahl.

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für den
Kreistag ab: Zustimmung

Die Beschlussfassung zur Vorlage Nr.
Investitionsprogramm ll(KIP ll)
einstimmig, mit 1 7 Ja-Stimmen:

0690/20] 8 "Kommunales
Maßnahmenliste" erfolgt

Projektgenehmigung zum Neubau einer 2-Feld-Sporthalle an der
Gesamtschule "Anne Frank:Schule" in Linden"
hier: Vorlage des Kreisausschusses vom 10. August 201 8

orlage Nr. 0727/2018

Lucas Schmitz stellt für die CDU-Fraktion den Geschäftsordnungsantrag,
im TOP 7 für die heutige Sitzung die Beschlussempfehlung abzusetzen
und in die nächste Ausschusssitzung zu verlegen, da er nach der
heutigen ersten Vorstellung der Maßnahme noch Beratungsbedarf in
den Fraktionen sieht.

Der Geschäftsordnungsantrag der CDU-Fraktion wird
Stimmen, 12-Nein-Stimmen und l Enthaltung abgelehnt.

mit 4 Ja

bittet in
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diesem Zusammenhang Evz .Eds!!did!, Leiterin des Zentralen
Vergabemanagements des Landkreises Gießen, den
Ausschussmitgliedern die momentan laufende Ausschreibung nach einer
funktionalen Leistungsbeschreibung zu erläutern.

Im Anschluss stellt Herr ESelLMet!!e!. von der Firma Baumgarten Gmbh,
den Firmenvorschlag zum Neubau der 2-Feld-Sporthalle an der
Gesamtschule "Anne-Frank-Schule" in Linden" in Form einer
PowerPoi ntPräsentation vor.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich l!!.slila...Häute!.,
Chris!!an Zuckamann, Erededk Bouffier, Hauptamtliche Erste
Kreisbeiqeordnete Dr. Christiane Schmahl. Harald Scherer. Lucas
Sc!!!!!!!z, Kreistaclsvorsitzender Karl-Heinz Fuock, Jörg Könjq (BGM Stadt
Linden). Uta Schmidt-Frenzl(Schulleiterin der Anne-Frank-Schule Linden).
Manfred Abendroth. Günther Semmler. Susanne Gerschlauer und Anette
Henkel.

Ursula Häuser trägt für die CDU-Fraktion
Beschlussvorlage 0727/201 8 vor.

den Änderungsantrag zur

Die CDU-Kreistagsfraktion beantragt den Beschluss wie folgt zu ändern:
Nach den Worten "einer neuen 2-Feld-Sporthalle" wird eingefügt:
"inklusive einer Tribüne, die ebenfalls zu 75 % vom Landkreis Gießen
und zu 25 % durch die Stadt Linden finanziert werden soll."
Die finanziellen Mittel sind entsprechend anzupassen.

Die Beschlussfassung zum Änderungsantrag der CDU-Fraktion wird
abgelehnt.

Die Beschlussfassung erfolgt mehrheitlich
Gegenstimmen bei l Stimmenthaltung.

bei 6 Ja-Stimmen 10

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für den
Kreistag ab: Zustimmung

Beschluss-Antrag:
Der Kreistag:

Erteilt die Projektgenehmigung zum Bau einer neuen 2-Feld-
Sporthalle an der Gesamtschule Linden in funktionaler
(schlüsselfertiger) Bauweise und gibt die erforderlichen Mittel
in Höhe von 3,7 Mio. € brutto frei.

. Bewilligt eine außerplanmäßige Verpflichtungsermächtigung i.
H. v. 0,9 Mio. €.

e

Die Besch[ussfassung zur Vor]age Nr. 0727/20]8
"Projektgenehmigung zum Neubau einer 2-Feld-Sporthalle an der
Gesamtschule "Anne Frank-Schule" in Linden" erfolgt mehrheitlich
bei 10 Ja-Stimmen, 6 Gegenstimmen und l Enthaltung.
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Sachstandsbericht zum Kommunalen Investitionsprogramm(KIP

Neuer Bau-Prozess

rdnete Dr. Christiane Schmahl erläutert
den Anwesenden die Tischvorlage.

!shane Schmahl stellt den
Anwesenden das Neubauvorhaben der Grundschule Lollar in Form einer
PowerPointPräsentatlon vor.

[istiane Schmahl weist bei
der Kostenaufstellung darauf hin, dass es sich hierbei um eine
Kostenschätzung nach Baukostenindex.(BKI) handelt und nicht die eines
Architekten oder einer Baufirma.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich G!!n!!!e!. Senlmle!.,
und Hauptamtliche Erste

Kreisbeiaeordnete Dr. Christiane Schmahl.

Mitteilungen und Anfragen

ele Dr. Christiane Schmahl teilt den
Anwesenden ihre Verwunderung über den gestrigen Zeitungsartikel über
die Bildung eines Arbeitskreises bezül31ich des Neubaus der Limesschule
in Pohlheim-Watzenborn-Steinberg mit und weist darauf hin, dass vorab
eine enge Zusammenarbeit zum Thema Neubau mit dem
vorangegangen Schulleiterteam stattgefunden hat.

Ursula Häuser erfragt, ob die Mittel in Höhe von 900.000 € für den
Neubau der Sporthalle an der Anne-Frank-Schule in Linden im Haushalt
eingestellt sind. eQrdnete Dr. Christiane
Sc!!n.!atÜ erklärt, dass sie im HH 201 9 eingestellt werden.

Ausschussvorsitzender Martin Hanika schließt die Sitzung des Kreistagsausschusses
für Schule, Bauen und Sport um 1 9:36 Uhr.

Martin Hanika
Aus sch u ssvo rsitzende r

Sandrine Piljanovic
Schriftführerin


